

11.10.2020

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Wie geht es mit dem Platz vor dem Dreiecksgrundstücks und dem Dreiecksgrundstück weiter?

Seit einigen Wochen ist die Fläche vor dem Dreiecksgrundstück pflastert und die Pflanzbeete angelegt. Die Absperrungen stehen jedoch immer noch und es nicht ersichtlich, welche Arbeiten noch ausstehen bevor der Platz freigegeben wird.

1. Wann erfolgt die Freigabe?
2. Warum steht noch der Mast an dem früher das Schild „Fußgänger Überweg“ hing?
3. Welche Informationen hat die Stadt wann die Bepflanzung der Abluftschächte und die Inbetriebnahme des Brunnens auf dem Dreiecksgrundstück erfolgt?
4. Wie wird der Übergang (Rasen/Bäume) zum Parkplatz gestaltet?

Mit freundlichem Gruß

gez. Hans-Jürgen Kuhl